



SECRETARÍA

(B-479) Reporta Agricultura caso de influenza aviar AH5N1 en aves silvestres.- El Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) confirmó en sus laboratorios el primer caso de influenza aviar de alta patogenicidad AH5N1, cepa del virus que ha provocado graves brotes en Europa, Estados Unidos y Canadá. El aislamiento se realizó en un halcón gerifalte (*Falco rusticolus*) que se alimentaba de aves silvestres de caza en la cuenca del río Lerma, Estado de México. **La Jornada, 10 / El Sol de México, 9 / El Heraldo de México, 1 / Basta, 6**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002020nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022001760nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022000798nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022001162nc.pdf

<https://cconoticias.com/2022/10/14/detectan-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/>

<https://www.notigape.com/se-confirma-primero-caso-de-influenza-aviar/254687>

<https://nuevodia.mx/2022/10/14/alertan-por-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1->

mexico/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=alertan-por-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-mexico

<https://adnportal.mx/alerta-detectan-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/>

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/14/influenza-aviar-ah5n1-llega-mexico-confirman-caso-en-edomex-735438.html>

<https://meridiano.mx/2022/10/14/reporta-agricultura-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/>

<https://lapancartadequintanaroo.com.mx/confirman-el-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/>

<https://imagendelgolfo.mx/nacional/detectan-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-un-halcon-en-mexico/50248589>

<https://mexicoya.com.mx/detectan-en-mexico-el-primero-caso-de-influenza-aviar-de-alta-patogenicidad/>

<https://www.voragine.com.mx/2022/10/14/reporta-agricultura-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/>

<https://redfinancieramx.mx/reporta-agricultura-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/>

<https://www.cursorenlanoticia.com.mx/2022/10/detectan-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/>

<https://julioastillero.com/se-detecta-primero-caso-en-edomex-de-influenza-aviar-en-un-halcon-silvestre/>

<https://planoinformativo.com/878404/reporta-mexico-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1->

<https://www.xevt.com/nacional/en-animales-silvestres-hallan-influenza-aviar-ah5n1/235397>

<https://agendadeldesarrollosocial.com/reporta-agricultura-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/>

<https://drvnoticias.com/confirman-el-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/>

<https://imagendeveracruz.mx/nacional/detectan-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico-se-encontro-en-un-animales/50248594>

<https://www.luznoticias.mx/2022-10-14/sinaloa/registran-influenza-ah5n1-en-mexico/149043>

<https://nacion321.com/gobierno/detectan-primero-caso-de-influenza-ah5n1-en-aves-silvestres-en-mexico>

<https://www.bloomberglinea.com/2022/10/14/mexico-detecta-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-de-alta-patogenicidad-en-aves-silvestres/>

<https://www.porestonet.net/republica/2022/10/14/detectan-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico-355619.html>

<https://laclaveonline.com/2022/10/15/detectan-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/>

<https://www.yucatan.com.mx/mexico/2022/10/14/primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico-donde-se-detecto-354142.html>

<https://superchannel12.com/605942/detectan-primero-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico>



AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://www.reporteindigo.com/reporte/confirman-primer-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico-puede-contagiarse-a-humanos/>
<https://miguelangelluna.mx/2022/10/14/confirman-el-primer-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/>
<https://tlaxcala.quadratin.com.mx/nacional/detectan-en-edomex-primer-caso-de-influenza-aviar-ah5n1/>
<https://www.tabascohoy.com/confirman-primer-caso-de-gripe-aviar-en-mexico/>
<http://efekto10.com/reportan-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/>
<https://mayacomunicacion.com.mx/reportan-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/?fbclid=IwAR0GKZ5Aalqkm8hLv4szhaNcsCR2YhA0TADV0pP-jnct1jEt0Q8ZWqQqjc0>
https://5wredactor.com/reporta-agricultura-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/?fbclid=IwAR0PL_NGUU8sX6_l6wgBMn_3SsbCspPAWnRsr83SUqv3VLLaik2HqBRdp40
https://ovelanalista.com/alerta-detectan-primer-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-mexico/?fbclid=IwAR1FXFA8VkJHwrlIgrKyahC9b5O7KsHc-zpXIHl_v8AkgFCskJbfNW-ShAuc
<https://noticiasdehoy.com.mx/se-detecta-primer-caso-en-edomex-de-influenza-aviar-en-halcon-silvestre/?fbclid=IwAR32E1Q8mr5yTNWaKbdKHqllSXVPpWkTi6zIq3y-zFXFxQX3qacDfgu-uU0>
<https://siete24.mx/mexico/reporta-agricultura-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/>
<https://www.diariomarca.com.mx/2022/10/reporta-agricultura-caso-de-influenza-aviar-ah5n1-en-aves-silvestres/>
<https://www.elhorizonte.mx/nacional/registra-mexico-su-primer-caso-de-influenza-aviar-ah5n1/vi224311>
<https://twitter.com/NTPnewss/status/1581009918655488000>
<https://twitter.com/FedMVZ/status/1581011957733560321>
<https://twitter.com/DiarioMarcaOax/status/1581117665623437312>
<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1581008796591083520>
<https://twitter.com/oficialNTCD/status/1581046983737106432>
<https://twitter.com/oficialNTCD/status/1581002288637702149>
<https://twitter.com/AgendaDSocial/status/1580991335091171328>
https://twitter.com/laverdad_tam/status/1581065546484764673
<https://twitter.com/Siete24M/status/1581010375587532805>
<https://www.facebook.com/FedMVZ/photos/a.1044762745585942/5619394854789352/>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=183068690902161&set=a.141024321773265>
<https://www.facebook.com/elacontecerdetamaulipas/photos/a.315188759292583/1356392391838876/>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=560001599462997&set=a.480650000731491>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=508984371238154&set=a.475542434582348>
<https://www.facebook.com/PincedLuz/photos/a.706995932729616/5475824572513371/>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=473631684798332&set=a.453393093488858>
<https://www.facebook.com/Certezaap/photos/a.1701527886750831/3386205711616365>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=531457498804589&set=a.512021294081543>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=473631684798332&set=a.453393093488858>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=542798381182402&set=a.408170621311846>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=10225036920443237&set=a.1255672984986>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=565457495583554&set=a.525502122912425>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=646873090282539&set=a.630482365254945>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=597809778782226&set=a.519445609951977>
<https://www.facebook.com/photo/?fbid=655214639503015&set=a.625733442451135>

(B-476) Debe el amaranto ser considerado un alimento altamente nutritivo, no sólo una alegría.- Por su alta aportación proteínica al cuerpo humano, el amaranto, cuyo nombre en náhuatl, huahltli, significa “la partícula más pequeña dadora de vida”, debe considerarse un alimento altamente nutritivo y no sólo una golosina, consideró la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural.



<https://campoyturismo.com/2022/10/15/debe-el-amaranto-ser-considerado-un-alimento-altamente-nutritivo-no-solo-una-alegria/>

Acude Lupita Ramírez Plaza reunión regional de Sanidad Vegetal en Pinal.- Esta mañana la presidenta municipal de Pinal de Amoles, Lupita Ramírez Plaza, en compañía del encargado regional de la SEDEA región Jalpan Ángel Torres Balderas, Leobardo González Rivera, jefe de distrito de la **SADER** encabezó la reunión regional de seguimiento de Sanidad Vegetal, en donde, dio la bienvenida a los presentes y recalcó la importancia del manejo adecuado de las plagas por lo que agradeció las capacitaciones, muestreos y controles que se han hecho en el municipio de Pinal de Amoles para que sus productores obtengan buenos resultados en sus cosechas.

<https://www.vozdelasierra.com.mx/municipios/sierra-gorda/item/9608-acude-lupita-ramirez-plaza-reunion-regional-de-sanidad-vegetal-en-pinal.html>

Refrenda Sedagro apoyo al campo en el Día del Productor Agrícola.- En el marco del Día del Productor Agrícola Morelense, que se celebra cada 14 de octubre, la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedagro), llevó a cabo un reconocimiento a quienes con su trabajo diario realizan esta actividad primordial para la producción de alimentos de calidad y consumo de la población. Katia Isabel Herrera Quevedo, estuvo acompañada, entre otros, por José Luis Arizmendi Bahena, titular de la oficina de Representación de la **SADER** en Morelos.

<https://centraldenoticias.mx/14/10/2022/morelos/ejecutivo/refrenda-sedagro-apoyo-al-campo-en-el-dia-del-productor-agricola/>

<https://www.guillermocinta.com/noticias-morelos/refrenda-sedagro-apoyo-al-campo-en-el-dia-del-productor-agricola-morelense/>

<https://surdigital.com.mx/refrenda-sedagro-apoyo-al-campo-en-el-dia-del-productor-agricola-morelense/>

Frente a números de 2021, la producción de aguacate michoacano no repunta en este año.- A tres meses de que cierre el año continúa la producción michoacana de aguacate debajo de los números de 2021, sin embargo, la distancia se ha recortado. Al corte del mes de septiembre, la cosecha contabilizada es de un millón 346 mil toneladas, que representan 1.7 por ciento menos que en el mismo periodo del año pasado. Recordar que, de acuerdo con la **SADER** estatal, en 2022 ha repuntado la exportación 25.3 por ciento, además de que se han certificado para este tipo de actividad 152 mil 712 hectáreas michoacanas de aguacate, es decir, el 83 por ciento del total, lo que a su vez contrasta con la presunta intención del gobierno de poner freno a la expansión de huertas con miras a un tema medioambiental que siguen depredando los productores.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/economia/actividad-economica/frente-a-numeros-de-2021-la-produccion-de-aguacate-michoacano-no-repunta-en-este-ano/>

Olvida Federación a mujeres del campo.- Los programas en los que se incluía la participación de las mujeres rurales, así como proyectos como Huertos Familiares, desaparecieron de la **SADER**, por lo que ahora son el Estado y los municipios los que buscan apoyar a la gente.

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/10/14/olvida-federacion-a-mujeres-del-campo/>



AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Con exposición y venta, incentiva el Ayuntamiento de Jiquilpan la producción primaria.- En el marco de esta inauguración Jorge Ochoa, Delegado Regional de la **Secretaría de Agricultura y del Gobierno del Estado de Michoacán** destacó la iniciativa de las autoridades locales para generar este encuentro entre productores y casas comercializadoras en la intención de que éstas pudieran ofrecer precios accesibles a los productores "Es una iniciativa de la Administración, y del Presidente Municipal, Elías Barajas, que decidieron empezar con este proyecto, nosotros venimos como respaldo por parte de la Secretaría porque esto es poner opciones para los productores, incluso la gente que está exponiendo sus productos e insumos hay un convenio para reducir un poco sus precios en apoyo a los productores y presentarles también alternativas para la compra de su maquinaria o de sus insumos".

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/municipios/con-exposicion-y-venta-incentiva-el-ayuntamiento-de-jiquilpan-la-produccion-primaria/>

TWITTER

Agricultura

@Agricultura_mex

Gracias al trabajo de nuestros #HéroesDeLaAlimentación, México se ubica como el 17° productor pesquero y acuícola en el mundo.

#OrgulloDeMéxico

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1574899267025739783

Agricultura

@Agricultura_mex

Podcast

¿Sabías que tenemos un podcast donde te contamos #LoMejorDeLaSemana?🎧

Escúchalo en

Acast 🎧 <https://bit.ly/3Sjzz7z>

Spotify 🎧 <https://spoti.fi/3SLBots>

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1581117668995874818

Víctor Villalobos Arámbula

@vmva1950

Reconocemos el trabajo de productores y floricultores que hace posible el abasto oportuno de flores como cempasúchil, nube, crisantemo y terciopelo, así como de agroalimentos con los cuales recordamos a nuestros difuntos y preservamos nuestras tradiciones. #ElCampoOrgulloDeMéxico

<https://twitter.com/vmva1950/status/1580980075125739520>

AGRICULTURA





Ciencia, Educación y Ambiente.- Hijosdelmaíz", "estamaiceado", "nohaynimaiz" (sinacento) son algunas de las expresiones que de manera coloquial utilizamos los mexicanos vinculándolo al ancestral cereal que forma parte de nuestra cultura y dieta, con la diversos significados que asociamos a conductas o circunstancias de la vida. El maíz, en sus múltiples presentaciones, forma parte de la gastronomía que define nuestra identidad; es también expresión de nuestra cultura y representa una importante fuente de ingresos para diferentes niveles sociales considerando las más de 600 formas diferentes en que se prepara para la alimentación, la ganadería la industria, etcétera. No cabe duda somos hijos del maíz, ahora sí con acento ¿qué haríamos sin él? Los tacos, quesadillas, tamales, pozole, etcétera, no existirían sin este importante grano. **Milenio, 4**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002693nc.pdf

De libertad y responsabilidad.- De acuerdo a su currículum, a los 25 años comenzó su vida política en campañas presidenciales (1998), y fue funcionario casi una década en Presidencia de la República y las secretarías de **Agricultura** y del Trabajo. Con el tiempo, González Guajardo fue adquiriendo relevancia en organizaciones filantrópicas como Fundación Televisa, UNETE, Bécalos y Mexicanos Primero, esta última presionó con éxito -todos recordamos el documental "De panzazo", que mostró las carencias del sistema educativo hasta conformar el modelo de evaluación universal moderno, que en 2013 concretaría la autonomía del instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE). **La Razón, 2**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022001686nc.pdf

80% de productores agrarios del estado se encuentran dentro de bajos ingresos: Sedrae.- Aguascalientes.- Ocho de cada diez productores del agro local se encuentran ubicados en la categoría de percepciones económicas pequeñas, reconoció el secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial (Sedrae), Isidoro Armendáriz García, quien dijo que buscará brindarles respaldo.

<https://www.elclarinete.com.mx/80-de-productores-agrarios-del-estado-se-encuentran-dentro-de-bajos-ingresos-sedrae/>

GANADERÍA

Aseguraron que intoxicación a menores fue por clembuterol.- Medios locales indicaron que la intoxicación de alumnos se debe a carne contaminada con clembuterol que procede de Perú, hasta el momento la Fiscalía de Chiapas no ha dicho nada, sólo afirmó que se investigará el asunto.

Televisión - Azucena por Milenio (C-120 IZZI) 22:08 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=98035190>

PESCA | ACUACULTURA

Falta de agua amenaza crecimiento de la rana toro en Tianguistenco.- La reducción del suministro de agua en los últimos dos años provocó afectaciones en el crecimiento y producción de la rana toro, de acuerdo con Lucero Hernández González, productora de San Pedro Tlaltizapan, en Santiago



Tianguistenco, Estado de México. En esta comunidad ubicada en el Valle de Toluca se encuentra el criadero "ALPR Ranitas Los Cotonos", que lleva más de dos décadas en operación bajo estrictos estándares de calidad y sanitarios; sin embargo, desde hace tres años observaron una baja en la distribución de aguay ahora se enfrentan a la alteración de su producto. **Milenio, 12**

https://testigos.intellicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002767nc.pdf

BCS es líder mundial en producción acuícola de ostión y abulón: Sepada.- Baja California Sur (BCS) es el primer estado de México en producción acuícola de ostión, aseguró José Alfredo Bermúdez Beltrán, titular de la Secretaría de Pesca, Acuicultura y Desarrollo Agropecuario (Sepada). Hay más de 400 familias que ya están integradas a esta actividad, repartidas en más de 120 sociedades cooperativas que en total, producen más de 2 mil toneladas de ostión de cultivo, aseguró el funcionario estatal.

<https://www.diarioelindependiente.mx/2022/10/bcs-es-lider-mundial-en-produccion-acuicola-de-ostion-y-abulon-sepada>

El Parlamento Europeo respalda el plan de ordenación del atún rojo.- El pleno aprobó el acuerdo que traslada a la legislación europea ciertas provisiones del plan internacional de gestión del atún rojo capturado en el Atlántico oriental y el Mediterráneo. El texto, adoptado por 643 votos a favor, 11 en contra y 47 abstenciones, solicita a los Estados miembros que den una "especial consideración" a la pesca de pequeñas embarcaciones y artesana a la hora de distribuir las cuotas nacionales y que "se esfuercen en asignar una cuota sectorial específica a los buques costeros de pequeña escala".

<https://dereporteros.com/2022/10/15/el-parlamento-europeo-respalda-el-plan-de-ordenacion-del-atun-rojo/>

Reconoce Sepesca méritos de mujeres.- La aportación de las mujeres ha sido determinante para el desarrollo sustentable de las actividades primarias en la zona rural, especialmente en el ramo agroalimentario, destacó la Secretaria de Pesca y Acuicultura (Sepesca), Alma Rosa García Juárez. La titular de la Sepesca, afirmó que la administración de la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, está interesada en generar oportunidades para el desarrollo y reconocimiento de las mujeres en todos los ámbitos de la vida comunitaria.

<https://www.elvigia.net/general/2022/10/15/reconoce-sepesca-meritos-de-mujeres-402922.html>

FC asegura redes prohibidas.- Ozuluama, Ver.- Nuevo golpe fue asestado a la pesca ilegal por parte de elementos de la Fuerza Civil, los cuales decomisaron redes prohibidas de aproximadamente 30 metros de largo para la pesca furtiva en la Laguna de Tamiahua. En este decomiso no hubo quien se hiciera responsable de las redes ilícitas, por lo que se procedió a la retención precautoria ya que quienes las pusieron incurrieron en infracciones a la ley General de pesca y acuicultura sustentable.

<https://vistapress.com.mx/2022/10/14/fc-asegura-redes-prohibidas/>

COMERCIO EXTERIOR

Suman Dls. \$13,385 millones exportaciones de NL en segundo trimestre.- Aunque las exportaciones de NL han venido creciendo, esto no ocurre en todos los subsectores productivos. Las exportaciones



automotrices, el subsector más importante en esta materia, en el segundo trimestre de este año, aunque rebasaron a las alcanzadas previo a la pandemia, son inferiores a las máximas alcanzadas en cuarto trimestre de 2018. Además de las de equipo de transporte, también las exportaciones de ganadería y las de la industria de bebidas y tabaco, son ahora inferiores a las de ese periodo.

<https://mexicoxport.com/suman-dls-13385-millones-exportaciones-de-nl-en-segundo-trimestre/>

ABASTO | PRECIOS

En septiembre, la menor inflación registrada este año.- Celaya, Gto.- En septiembre de 2022 la inflación de los productos de la canasta básica se ubicó en 13.6% anual, lo cual indica que es la tasa más baja registrada desde enero, sin embargo, productos como la cebolla, naranja y el huevo incrementaron su precio, así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

<https://www.elsoldesalamanca.com.mx/local/la-menor-inflacion-registrada-este-ano-9032086.html>

CONTINGENCIA

México cierra puertos y prevé lluvias en seis estados por impacto de Karl.- Autoridades mexicanas advirtieron este viernes sobre lluvias de torrenciales a fuertes en seis estados del país y anunciaron el cierre de puertos marítimos ante el inminente impacto de la tormenta Karl en el sureste mexicano, específicamente en el estado de Tabasco, en el océano Atlántico. En conferencia de prensa, la Conagua de México, que opera el SMN, previó que Karl toque tierra mexicana entre los municipios de Centla y Paraíso, en el estado de Tabasco, esta noche.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/mexico-cierra-puertos-y-preve-lluvias-en-seis-estados-por-impacto-de-karl/1559541>

<https://elcomercio.pe/mundo/mexico/tormenta-tropical-karl-mexico-cierra-puertos-y-preve-lluvias-en-seis-estados-por-impacto-de-karl-tabasco-noticia/>

COVID-19

Covid largo pega a 75% de casos.- En México, hasta 75 por ciento de quienes resultaron contagiados de COVID-19, es decir, más de cinco millones 300 mil personas, van a manifestar consecuencias a largo plazo, lo que requerirá de atención especializada, según el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER). En un informe entregado en la Cámara de Diputados señala que más de 50 por ciento de quienes padecen COVID-19 llegan a presentar algún trastorno emocional, como ansiedad o depresión. Las repercusiones que deja la enfermedad son múltiples, pues afecta varios órganos y provoca dependencia, sensación de minusvalía e improductividad. **El Heraldo de México, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002316nc.pdf



INFORMACIÓN GENERAL

Reclaman alumnos y SEP los amenaza.- Estudiantes de distintas Universidades del Bienestar, escuelas creadas por el Gobierno de la 4T para captar la demanda de rechazados de otras universidades públicas, han protestado públicamente por la carencia de planteles, la falta de maestros y de clases y la deficiencia de recursos materiales en los planteles. **Reforma, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002231nc.pdf

Proliferan en México armas cortas ilegales.- El número de armas de fuego aseguradas por instituciones federales y estatales registró un aumento de 145.9% en México. El año pasado se incautaron 21 mil 751, mientras que en 2020 la cifra fue de 8 mil 845. De acuerdo con los censos de procuración de justicia del Inegi, las armas cortas son las que más proliferan en los decomisos. **El Universal, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002259nc.pdf

Se gesta nueva crisis migratoria.- Pese a la incertidumbre que enfrentan por las nuevas políticas migratorias, cientos de venezolanos insisten en cruzar México para buscar una mejor vida en Estados Unidos. Como parte de acuerdos recientes con el gobierno mexicano, la administración Biden activó el miércoles el Título 42, para que sólo las personas de esa nacionalidad que ingresen vía aérea a EU, es decir, de manera documentada, sean candidatos al asilo. **Excélsior, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002385nc.pdf

Fija la SRE a Ken Salazar los límites de su actuación en México.- El canciller Marcelo Ebrard puntualizó a la embajada de Estados Unidos cuáles son sus límites de actuación en México, luego de que el embajador Ken Salazar y representantes de las agencias de seguridad estadounidenses se reunieron la semana pasada con el gobernador de Zacatecas, David Monreal. **La Jornada, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022001693nc.pdf

PRESIDENCIA

Se equivocaron al atacarme con mis enfermedades: AMLO.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador recomendó a quienes lo critican que sean más inteligentes porque sus intentos para desacreditarlo se han vuelto en su contra, cómo en el caso de su estado de salud, "Va a seguir la guerra sucia, pero no da resultados, tiene un efecto de búmerang, tiran así y se regresa, no les ayuda. Yo lo veo en la actitud de la gente. Por ejemplo, ¿a quién se le ocurre dar a conocer como una gran nota el que estoy enfermo, cuando el pueblo de México es respetuoso de los enfermos, de la gente mayor?, porque el pueblo de México no es de malas entrañas", destacó en conferencia. **La Razón, 7**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022001937nc.pdf



PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Evaluó IECM dar hasta sus sueldos.- El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) consideró cubrir las prerrogativas de los partidos políticos con los salarios de su personal. Esto luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) le ordenó al organismo repartir 118 millones de pesos de prerrogativas entre los siete partidos políticos locales. "En primera instancia, se analiza si los conceptos de gasto por salario y demás prestaciones laborales previsto para las personas servidoras públicas de este organismo público local electoral pueden ser destinados para cubrir dicha necesidad", planteó. **Reforma, 24**

https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_15102022/15102022002354nc.pdf